

## Jumat Curhat Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bersama Para Jamaah Masjid Agung Natadipura

Aa Ruslan Sutisna - [CIRACAP.JEJAKPOLITISI.COM](http://CIRACAP.JEJAKPOLITISI.COM)

Sep 8, 2023 - 15:57



*Jumat Curhat Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bersama Para Jamaah Masjid Agung Natadipura*

Sukabumi, 08 September 2023 - Kapolsek Ciracap, IPTU Tatang Mulyana, SH, menjalankan Giat Safari Jumat dengan penuh semangat di Masjid Agung Natadipura, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan

bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya ke Masjid Agung Natadipura, Kapolsek Ciracap bertujuan untuk menjalin interaksi yang lebih dekat dengan jama'ah serta menyampaikan program-program yang telah digariskan oleh Kapolres Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan setiap Jumat, dan pada hari ini dimulai pukul 11.30 WIB.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H, menyampaikan, "Program AA DEDE ini adalah komitmen kami untuk membangun Sukabumi yang agamis, aman, penuh dedikasi, berempati, damai, serta berjalan secara efektif dan efisien. Kami ingin memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Sukabumi, dan melalui Giat Safari Jumat ini, kami ingin mendengar langsung curhatan dan saran dari jama'ah."

IPTU Tatang Mulyana, SH, selaku Kapolsek Ciracap, mengungkapkan rasa terima kasih atas kesempatan ini. "Kami sangat senang dapat berada di sini dan berbicara langsung dengan jama'ah. Kami siap mendengar setiap curhatan dan saran yang mereka miliki. Semoga melalui komunikasi ini, kami dapat bekerja lebih baik demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat Sukabumi," ujarnya.

Giat Safari Jumat yang dilakukan oleh Kapolsek Ciracap ini menjadi wujud nyata dari upaya Kepolisian Resort Sukabumi untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Dengan pendekatan yang agamis, penuh empati, dan efektif, diharapkan Sukabumi akan semakin aman, damai, dan sejahtera.